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Anwesenheitsliste

Gewählte Mitglieder

• Antonia Bothur
• Dmitrij Kraus
• Felix Behnisch
• Jessica Müller
• Johann Rabe
• Julius Herrmann
• Lena Fels
• Lena Träger
• Lucie Robinski
• Luzia Franke
• Merlin Müller
• Therese Gaertig
• Christin Pfütze
• Luka Pansegrau
• Sabine Richter

Freie Mitglieder

• Helena Kruse
• Tobias Klimmer
• Anselm Naake
• Tobias Richter
• Arne Ludwig
• Cornelius Lerch
• Julius Hoffmann
• Cedric Zimmermann



• Julia Daetz

 unentschuldigt gefehlt:

Feststellung der Beschlussfähigkeit
Es sind 15 von 15 gewählte Mitglieder (online) anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.
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1. Ini-Anträge
Cornelius Lerch: Ich möchte die BuFaK Tagesordnung vorziehen vor den Finanzantrag.

Sabine Richter: Wohin willst du den vorziehen?

Cornelius Lerch: Ganz nach vorne.

Ohne Gegenrede angenommen

BuFaKGöttigen

Alle, die sich auf Trello gemeldet haben, haben sich unter einander auf eine Reihenfolge 
geeinigt.

Julius Hoffmann: Kann man sich da noch mit drauf schreiben?

Cornelius Lerch: Ja, du kannst dich noch als Nachrücker auf die Liste setzen lassen

Maurice Hartung fragt, ob man sich als freies Mitglied als Nachrücker melden kann

Cornelius Lerch: Ja

Anselm Naake: Ich möchte als letzter Nachrücker mit aufgenommen werden

BuFaK Liste:



- Sabine Richter
- Merlin Müller
- Cornelius Lerch
- Tobias Richter
- Dimitrij Kraus
- Lucie Robinski

Nachrücker:
- Julius Hoffmann
- Maurice Hartung
- Anselm Naake
    
Ohne Gegenrede angenommen.

Julius Hoffmann: Alle 6 auf der Liste können sich schonmal anmelden, wir erfahren dann 
nach der Anmeldung wieviele Slots wir bekommen.

2. Protokolle
Luzia Franke:
    
Das Protokoll vom 17.01 muss nächste Woche abgestimmt werden.
    
Generell haben wir noch welche aus der letzten Legislatur, welche nicht beschlossen sind
    
Lucie Robinski: Dann werden heute alle Protokolle seit der konstituierten außer dem vom 
17.1 abgestimmt.
    
Protokolle vom:

- 13.12.2021
- 20.12.2021
- 10.01.2022
- 24.01.2022
    
Ohne Gegenrede angenommen.
    
    

3. Berichte

Bereich Öffentliches:
    
Therese Gärtig: Keine besonderen Vorkommnisse.
    
    

Bereich Bildung:



Tobias Klimmer: 

Unser Tagesgeschäft bestand aus Emails beantworten.
Des Weiteren gab es zu Beginn des Monats ein StuGaKo Treffen. Themen waren die 
Regelstudienzeit, Modulimporte von der Verkehrsfakultät und umgedreht und allgemein ein 
Austausch über den Zwischenstand zwischen den Akkreditierungsphasen.
Innerhalb des Geschäftsbereichs hatten wir die Aufgabenbereiche des Geschäftsführers und 
der Stellvertreter zugeschnitten. Bei dem folgenden Treffen von GBB wurden 
Projektaufgaben verteilt und über aktuelle Probleme gesprochen.
Im Fakultätsrat war das große Thema Lehre und Studium, wie Prüfungen ablaufen und die 
Umsetzung der Präsenzklausuren
Hauptthema im Prüfungsausschuss war die Herabsetzen der Abmeldung für Klausuren auf 1 
Tag vor der Prüfung
Des Weiteren gab es ein Treffen mit dem Rektorat über die Prüfungen und die aktuell 
laufende Petition 
 
Als Ausschau: Morgen findet 13:00 die erste Sitzung der StuKo statt.

Julius Hoffmann: Tobias Klimmer, kannst du deinen Bericht kurz schriftlich 
zusammenfassen? 
    
Cornelius Lerch: Wir könnten auch einführen, dass alle Berichte kurz auf Trello 
zusammengefasst werden.

Anselm Naake: 
    
Wir haben uns mit der Rektorin und dem Prorektor für Bildung getroffen, im Ergebnis des 
Gesprächs hat sich die Rektorin und der Prorektor Bildung bereit erklärt noch einmal auf alle 
Studiendekane und alle Prüfungsausschussvorsitzenden zuzugehen und über die Modalitäten 
bei der Durchführung von Prüfungen zu sprechen.
Ein Personalproblem bei der Durchführung von Präsens Prüfungen besteht laut Prorektor 
Bildung nicht, also auch nicht bei der Kontrolle von Tests.
Ein Problem besteht nur in den Raumkapazitäten, falls ich zu viele Leute für Prüfungen in 
Präsenz entscheiden.
Bei den anderen Prüfungen ist noch einmal betont worden, dass der Rahmen den das 
Rektorat gesteckt hat letztlich aus definiert werden soll im Dialog mit den Studierenden. Es 
bleibt abzuwarten ob das am Ende gut geht

Bereich Finanzen:
Merlin Müller: Keine besonderen Vorkommnisse.
    
Cornelius Lerch: Kannst du was zur Finanzprüfung sagen?
    
Merlin Müller: Da wird sich Luka noch drum kümmern.
    
Sabine Richter: Luka bist du da?
    
(keine Antwort)
    
Cornelius Lerch: okay wird verschoben



Nachtrag Luka Pansegrau: Es gibt zur Finanzprüfung noch kein Update, aber ich bin dran.

4. ToDo

FSR Modelinie
Lana Bahram: Es gibt zur FSR Modelinie keine Updates, außer Terminfindung.

StuGaKo VWL
Anselm Naake: Ich habe jemande gefunden.

FSR Mitglieder auf Website

Luzia Franke: gewählte und freie Mitglieder sind noch nicht auf Website, das sollte 
schnellstmöglich gemacht werden.

Sabine Richter: Wer ist dafür Verantwortlich?

Luzia Franke: Die Admins der Website.

Therese Gärtig: Es muss jemand festgelegt werden, sonst macht es wieder niemand.

Felix Behnisch: Ich mache das nach den Prüfungen.

Sabine Richter: Allgemein sollten mindestens alle gewählten Mitglieder bitte ab dem 
nächsten Mal mit Mikrofon der Sitzung beitreten, damit es keine monotone Sitzung wird.

5. Finanzanträge

BuFaK Göttingen
Antragssteller
Sabine Richter, Merlin Müller, Cornelius Lerch
Antragstext
Der FSR WiWi beschließt 350€ für die Erstattung der Teilnehmerbeiträge für 4 Teilnehmer 
der Bundesfachschaftenkonferenz 2022 in Göttingen.
Begründung
Auf der Bundesfachschaftenkonferenz treffen sich zweimal jährlich Vertreter aller 
wirtschafts-und wirtschaftssozialwissenschaftlichen Fachschaften Deutschlands. Nicht nur 
findet Vernetzung und Wissensaustausch im Rahmen von Workshops und Barcamps statt, es 
wird auch über Positionspapiere abgestimmt, die auf Bundesebene die gesammelte Meinung 
der Fachschaften wiedergeben.
Die berechnung der summe basiert auf den Teilnehmerbeiträgen der letzten präsenz BuFaks:
Platz 1-3 ca 80€ und Platz 4 ca. 110€
3*80€ + 110€ = 350€



Gibt es Fragen zum Antrag?

Julius Hoffmann: Beschließt doch einfach etwas mehr Geld und im Notfall wird das 
überschüssige Geld nicht abgerufen.

Änderungsantrag Sabine Richter: Änderung der Erstattung auf 400€

Gibt es Gegenrede?

Ohne Gegenrede angenommen

Finaler Finanzantrag mit Änderungen:

Antragssteller:
Sabine Richter, Merlin Müller, Cornelius Lerch
Antragstext:
Der FSR WiWi beschließt 400€ für die Erstattung der Teilnehmerbeiträge für 4 Teilnehmer 
der Bundesfachschaftenkonferenz 2022 in Göttingen.
Begründung:
Auf der Bundesfachschaftenkonferenz treffen sich zweimal jährlich Vertreter aller 
wirtschafts-und wirtschaftssozialwissenschaftlichen Fachschaften Deutschlands. Nicht nur 
findet Vernetzung und Wissensaustausch im Rahmen von Workshops und Barcamps statt, es 
wird auch über Positionspapiere abgestimmt, die auf Bundesebene die gesammelte Meinung 
der Fachschaften wiedergeben.
Daher ist es wichtig Delegierte der Fachschaft zur Bufak zu schicken.
Die Rechnung der Kosten basiert auf den Teilnehmerbeiträgen der letzten Präsenz BuFaks.

6. Tagesordnung 31.01.2022

6.1 IT
Therese Gärtig: Wir haben Probleme mit unseren technischen Anwendungen. Unser 
Funktionslogin soll gesperrt werden. Da sollten sich die Website Admins schnellstmöglich 
mit befassen, denn wenn das wegfällt können wir nach der Prüfungsphase nicht mal mehr 
BBB Räume beantragen.

Lucie Robinski: Sollen wir eine Person festlegen, die sich mit dir zusammen setzt?

Therese Gärtig: Ich denke ich werde 2-3 Leute brauchen, die sich mit mir und Anselm 
hinsetzen. Ich  wollte das hier nur mal vortellen, damit alle bescheid wissen, ich setze mich 
mal mit den Web-Admins in Verbindung.

6.2 BuFaK Göttingen
vorgezogen

6.3 zukünftige Hybride Sitzungen



Carl Graup auf Trello:
Also an sich wissen wir mittlerweile, wie man hybride Sitzungen gestaltet: 
Wir müssen entscheiden, ob wir uns testen wollen oder 2G oä gelten lassen wollen.
Wir brauchen einen Raum, der Abstand zulässt/gelüftet werden kann.
Wir sollten die AHA-Regeln beachten.
Und für die Hybridität sind der Sitzungsleiter und alle Präsenzteilnehmer zusätzlich im BBB 
mit je einem eigenen Gerät eingeloggt, damit man alle Sprecher auch online versteht. (die 
sich dann entmuten, wenn sie etwas in Präsenz sagen)

Kann auf der ersten Sitzung im neuen Semester wieder aufgenommen werden

6.4Transponder
Cedric Zimmermann: Von Frau Nessler haben wir immer noch die 10 angeboten bekommen.

Cornelius Lerch: Du kannst einfach die 30 anfordern, die sind garantiert für uns zurück 
gelegt.

Cedric Zimmermann: Ich werde da nicht hingehen und möchte auch nicht mehr mit der Frau 
Nessler diskutieren.

Cornelius Lerch: Wenn du es nicht machen willst, dann macht es jetzt jemand anderes.

Cornelius Lerch und Anselm Naake kümmern sich jetzt darum.

SabineRichter: Die Transponder nur an die gewählten Mitglieder zu verteilen wäre nicht 
klug, da mehr freie Mitglieder, die z.B. in TF's sind ebenfalls welche benötigen.

7. Sonstiges
Luka Pansegrau: Hat jemand in letzter Zeit mit dem Dekanat kommuniziert?
    Weil eine Nachricht bei uns eingegangen ist, dass wir uns melden sollen, ich rufe da 
morgen mal an.
    
Sabine Richter: Wenn man gewähltes Mitglied ist und in der Sitzung weg muss, dann bitte im 
Chat abmelden und wenn irgendwie möglich bitte bis zum Ende dableiben.

Nächste Sitzung: 04.04.2022

Sitzungsleitung: Merlin Müller

1. Protokoll: Tobias Richter
 
2. Protokoll:  Johann Rabe

Abmeldungen:  Luka Pansegrau

 
Sitzungsende: 19:12
 




